

Se 'disparan' reservas internacionales (Reforma 01/03/11)

Se 'disparan' reservas internacionales (Reforma 01/03/11) Pemex vendió dólares al Banco de México por un monto de mil 255 millones. Foto: Archivo En lo que va de 2011, las reservas internacionales registran un avance acumulado de 8 mil 158 millones de dólares Última actualización: 10:40 hrs. Ernesto Sarabia Ciudad de México (1 marzo 2011).- Las reservas internacionales del País impusieron su segundo récord semanal consecutivo, al alcanzar 121 mil 754 millones de dólares el pasado 25 de febrero, de acuerdo con información del Banco de México (Banxico). Entre el 21 y 25 de febrero de este año las reservas se incrementaron en 2 mil 269 millones de dólares. Según un reporte, la variación semanal en la reserva internacional fue resultado de la venta de dólares del Gobierno federal y de Pemex al Banco de México por mil 255 millones de dólares y 750 millones, respectivamente. También gravitó el incremento de 25 millones de dólares, por compras a instituciones de crédito, producto del ejercicio parcial de las opciones de venta de dólares al instituto central, sin olvidar el aumento por 239 millones, como resultado del cambio en la valuación de los activos internacionales y de diversas operaciones del Banco de México. De esta forma, en lo que va de 2011, las reservas internacionales registran un avance acumulado de 8 mil 158 millones de dólares, lo que significa un incremento relativo de 7.2 por ciento, respecto al cierre del año anterior. Por otra parte, la base monetaria –compuesta por billetes y monedas y depósitos bancarios en cuenta corriente en el Banco de México- disminuyó 3 mil 505 millones de pesos, al ubicar su saldo en 639 mil 1 millones de pesos. El Banxico explica que esa cifra implicó una variación anual de 10 por ciento. Además, en el transcurso de 2011, la base monetaria ha disminuido 54 mil 422 millones de pesos, como resultado de la menor demanda de billetes y monedas por parte del público.